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○
活動輔助
徐(高1)

○ ＊出席 ◯

書記(中)
林(小1愛)

○
廣報印刷
陳(小2仁)
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○
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富野(小1愛)

○
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林(小6仁)

○
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土屋(小6愛)

○
巡邏隊
小宮(小3愛)

○ 出席 34

書記(日)
瀬川(小5仁)

○
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坪谷(小4仁)

○
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白鳥(小6愛)
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1.　開会の言葉

2.　出席状況報告

会則第11条第３項により会員の1/2以上の定足数に達した。総会は成立したものとする。

課長会員数393名、出席137名、委任状提出197名

本　日　之　議　題

議　　事　　内　　容

　匡遠寅（中国語議長）、林美英（日本語議長）2018年度家総会開会

家長會　家長總會　議事錄

時　　　　間 地　　　　點

2018 年 5 月 12 日 ／  10 時 00 分 華僑總會禮堂

出　　　席　　　者



3.　校長あいさつ

　馮彥國校長によるあいさつ。保護者の皆様、家長会総会、家長会の団結力に感謝

　まず、各役員の学校に対する貢献、保護者の長きに渡る学校に対する支援、心より感謝の意を表します。

 ③図書館の開館時間をなるべく生徒に合わせる

 最後、忙しい中出席して頂き感謝申し上げます。

4.　寄付金贈呈式

　最後学校の理事を代表して張瑪雲会長に感謝状贈呈

5.　矢野主任校務説明

  ①６月１日より正式に新校舎募金開始、改めて家長各位へは学生を通じて文書を配布します。

  ②５月３０日午後２時から募金依頼文発送封詰め作業願い、学校会議室で行います １時間程度

新校舎新設成功のために、新校舎が出来るまで生徒や保護者に不便をおかけしますが皆様にご理解と

  ③その他：進學説明会 ５月１９日実施等 報告します

納入確認書を発送。

学校は家長会及び各保護者方が出した意見について、非常に重視しており、なるべく早く返答できるように

しています。学校に対する成績や制度の向上などをいい方向に進めていきたいと思います。

学校説明会の時に出された意見や質問について、いくつか回答いたします。

 ①イエローカードの制度について、学生を罰する意味ではなく、自分が学生だという自覚能力をしてもらうため

 ②制服について、会社と協議した結果、来月に男女共用のブレザーの選択を学校に委ねる、 

    制服が生徒にっとって着やすいものになるように努力する

 今後もし学校に対する問題があれば、各クラスの役員を通して家長会及び学校に提議する

　昨年横濱中華學院120週年のため、家長会主催の園遊会では多くの収益を得た。その中から新校舎建設基金

250万円、教育基金40万円を、家長会を代表して張瑪雲会長より、馮彥國校長へ贈呈

最上階は体育館。施工費用は27億円、準備金額２億円、総施工費用30億円以内

昨年11月120周年記念式典時に、本校より各界へ新校舎建設募金意向書及寄附金納入確認書及び寄付金

６月１日から正式に校舎建設経費の募金活動開始案内1500部作成

「日本私立学校振興・共済事業団：受配者指定寄付金制度」規定により法人、個人とも税の優遇措置ができる

ご協力をお願いします。

2020年度より日本の入試制度改革がある。入試制度改革に関連した情報に説明を加える。参加は70名程度、

毎年増加している。保護者の支持に感謝する。



6.　議事

 　① 201７年度活動報告

　　　　9月２８日　教師節　オリジナルシールを貼った馬拉糕を先生、職員に配付

　　　 10月１０日　双十節プラカード支援

       11月１１日　学校創立１２０周年記念　校舎立替募金抽選会、台湾屋台

       2月７日　以食思源活動　保護者向け食文化大会

       2月２１日　湯圓大会　（元宵節）と震災募金活動　台湾花蓮震災募金258，496円

       3月２０日　卒業生へ記念品　生花コサージュ、卒業記念品（ボールペン）

      その他：　

       部活援助金：　　　バスケットボール 

　 ② 201７年度決算報告

  ④最後に、今年でバスケ部が創部四年目を迎えることができました、毎年家長会から補助金をもらい、去年は補助

　金でユニフォームを買い、横浜市が開催している試合に多数出場しました。これまでの家長会の支援に

　感謝申し上げます。

　決算書を説明。会計監査役から間違いないことを報告





 　③新役員紹介



 　④ 会長あいさつ

皆様こんにちは。今期二期目会長を務めることになりました。高1保護者の張瑪雲(チョウマウン）です。

去年創立120周年記念イベント活動では、役員の皆さんとご協力くださった保護者の方々には心から感謝致します。

家長会活動は決して1人では何もできません。皆様のおかげで去年度のイベント売上げ金と以前の会費残高を合わせて

250万円を校舎建て替え基金として校長先生へ渡すことができました。これは今までに想像できない金額になりました。

今年も新しい一年が始まります。校舎の建替え準備もあり、創立記念日のイベントの内容も大幅に削減されます。

しかし、家長会は通年通り生徒のため、学院のため、もちろん保護者の皆様のために一生懸命活動してまいりますので、

皆様のご理解とご協力を本年度もよろしくお願い申しあげます。

　 ⑤ 201８年度年度予算案決議

7.　閉会の言葉

下回會議時間 :  　　2018　年　6 月  2  日（土）　/ 10時 00分 開始　

　　2018年度予算案を説明、採決


